

Piden reconversión del PAN

Militantes de este partido demandan la transformación de su delegación a comité municipal en Amealco

Amealco

Jorge Espitia

Los miembros activos y adherentes del PAN en Amealco de Bonfil, demandan la reconversión de su delegación a comité municipal, declaró Juan Manuel Mondragón Sánchez, ex delegado de este instituto político en el periodo 2000-2002.

"Lo que queremos es que ya se convoque a una asamblea para que haya un cambio de delegación a comité, eso es lo más importante que la militancia es lo que está pidiendo".

Para Mondragón Sánchez, Acción Nacional está fracturado debido a que por intereses de un pequeño grupo de panistas, se ha mantenido con el rango de delegación la forma de organización del PAN en Amealco de Bonfil, la cual es dependiente directa de la dirigencia estatal y no

permite autonomía a los panistas amealcenses.

Juan Manuel Mondragón, afirmó que esta exigencia de los miembros activos y adherentes del PAN, se reflejaron desde el proceso interno cuando se registró la primera división de los panistas, que luego se convirtió en la participación de varios panistas como candidatos o seguidores de otros partidos políticos.

Mantiene PAN diálogo abierto con oposición

Rafael Puga Tovar, comentó que ya se ha logrado avanzar con la propuesta de integración de las comisiones parlamentarias

Estrella Alvarez

El Partido Acción Nacional aseguró que el diálogo con las bancadas parlamentarias de oposición y que integrarán la LV Legislatura se mantiene abierto y que en los próximos días se reunirá con cada uno de los coordinadores para la conformación de las comisiones legislativas.

En entrevista, el coordinador electo de la bancada del PAN Rafael Puga Tovar, comentó que ya se ha logrado avanzar con la propuesta de integración de las comisiones parlamentarias.

Por lo que mencionó que esta semana se retomará el diálogo con cada una de las bancadas parlamentarias y de esta manera, el conformar las Comisiones legislativas previo a la instalación de la LV Legislatura y a pesar de las críticas por una falta de diálogo.

"No se puede hablar de au-

sencia de diálogo, en esta semana prácticamente lo vamos a intensificar en el planteamiento de comisiones, situación que se desarrollará con el PRD para algún acuerdo".

Añadió que se ha reunido con legisladores del PRD, PVEM y Nueva Alianza con quienes buscan el concensar acuerdos a pesar de que como bancada mayoritaria ya tienen una propuesta definida para la integración de las bancadas parlamentarias.

"Son ciertamente inicios de diálogo que habrán de dar frutos a mas tardar del lunes o martes con los acuerdos de comisiones...no tenemos que anticipar antes el resultado de dialogo y consensos, creo que tenemos que esperar esos días para el acuerdo con todos"

Sí hay diálogo, dice Puga

Se intensificará en esta semana

MONTSERRAT MARTINEZ ZAVALA

No se puede hablar de falta de diálogo por parte de Acción Nacional hacia los representantes electos de las distintas fracciones parlamentarias de la LV Legislatura, pues sí han existido reuniones de trabajo, sostuvo Rafael Puga Tovar, legislador electo del blanquiazul.

Lo anterior en referencia a los señalamientos de Carmen Consolación González Loyola, diputada electa por el PRD, quien sostuvo que el PAN hará valer desde un inicio su ventaja numérica, siendo un ejemplo de ello que las demás fracciones no han sido tomadas en cuenta para la integración de

las comisiones de trabajo.

Puga Tovar dijo que será esta semana cuando se intensifique el diálogo con los legisladores electos de los demás partidos políticos, a fin de que se conforme de manera definitiva la integración de las comisiones de trabajo.

"En esta semana vamos a intensificar con ellos nuestras pláticas, no se puede hablar de ausencia de diálogo sino al contrario [...] nosotros ya tenemos definida la integración de las comisiones, pero nos reuniremos con las distintas fracciones para llegar a un acuerdo", expresó.

Indicó que hasta el momento

se han reunido más de una ocasión con todos los legisladores de oposición, a excepción del diputado electo por Convergencia, Marco Antonio León Hernández, con quien sólo han platicado una vez, por lo que en esta semana buscarán reunirse.

El coordinador electo de los diputados del PAN puntualizó que no darán a conocer la integración de las comisiones de trabajo hasta que se hayan reunido con los demás legisladores, a fin de que no se entorpezca el análisis de las propuestas de cada partido político.

A más de 250 millones de pesos

Deseable que aumente presupuesto de la UAQ

SERGIO HERNANDEZ SAUCEDO

El rector Raúl Iturralde dijo que para la UAQ "es deseable" que el presupuesto se incremente a más de 250 millones que se ejercieron en el 2006 y aseguró que en la propuesta al poder legislativo se pondrá énfasis en que la UAQ disponga del tres por ciento del PIB estatal y que dan un total de más de 300 millones de pesos.

Al referirse al déficit con el seguro social por cesantía y vejez; dijo que al momento se deben 250 millones, pero al finalizar el 2006 se deberán 280 millones y eso se incrementará de forma importante, dado que está siendo sujeta (esa

deuda) a multas, actualizaciones y recargos para el 2007.

Puntualizó —sin embargo— que en lo referente a maternidad, enfermedades y riesgos de trabajo sí está cumpliendo con el seguro social.

"En el último consejo universitario se formó la comisión de presupuesto y ésta ha iniciado a trabajar y esperamos que a mediados del mes de octubre se tenga una propuesta inicial para el 2007".

Nosotros sabemos —agregó— que independiente de lo que podamos proponer, el presupuesto pasa y se autoriza en otras ins-

tancias "por lo cual una vez que se tenga elaborada la propuesta, buscaremos algún acercamiento con el congreso estatal y los legisladores federales para ver de qué manera se pueden impulsar algunas gestiones que pudieran repercutir en las aprobaciones del presupuesto para el alma mater".

Lo que se busca —dijo— es tener un presupuesto que cubra las necesidades y las propuestas universitarias "sin embargo es muy temprano para poder pensar en algún porcentaje... y lucharemos para que la UAQ pueda contar con los recursos suficientes y no impedir su desarrollo".

Lanza CTM "Enlace", su órgano informativo

LUIS ARMANDO CAMPERO

Gobierno del Estado siempre apoyará el surgimiento de órganos informativos que fomenten la productividad y la comunicación, manifestó Camacho, quien consideró que el incremento de la calidad de los trabajadores queretanos tiene que ir a la par con este tipo de proyectos.

Erró que fue el lanzamiento de "Enlace", órgano de comunicación de la Confederación de Trabajadores Mexicanos (CTM), en las instalaciones de la empresa Grammer, Camacho Sandoval aseveró que el futuro de la revista dependerá sólo de los trabajadores que quieran colaborar en ella y que sepan aprovechar el espacio que se les ofrece.

Ante un centenar de trabajadores afiliados, Ezequiel Espinosa felicitó al equipo de Miguel Rodríguez Maciel por la iniciativa de producir este nuevo medio de comunicación y consideró a "Enlace" como una buena forma de que los diferentes niveles laborales estén en contacto.

La revista "Enlace", cuyo director es el propio Rodríguez, candidato a la sucesión de don Ezequiel, cuenta con secciones como "Laborites" en las que se responden a las preguntas más comunes de los trabajadores, sobre todo en temas como el Infonavit, el pago de horas extras y el Seguro Social; "Conócenos", donde se da a conocer a los trabajadores quiénes y cómo se integra el Comité Ejecutivo Central; "Espacios", en el que los trabajadores pueden escribir sobre sus experiencias laborales, además de diversos artículos de fondo que giran sobre el sindicalismo mexicano.

"La idea principal es que queremos fomentar una nueva generación de sindicalismo", explicó Karla Villegas, coordinadora de Difusión de la CTM.

Rodríguez Maciel llamó a los trabajadores a colaborar en la revista "Enlace" para construir una mejor comunicación de trabajo.

"La revista siempre estará orientada a servir a los trabajadores", insistió el candidato, "buscaremos presentar siempre información actualizada que sirva para mejorar la calidad de vida de nuestros afiliados y sus familias".

Jorge Herbert, director de Recursos Humanos de Grammer consideró que ya hacía falta un medio de comunicación para los trabajadores.

"Es una iniciativa fantástica de la CTM el tener esta revista, en donde todos los que colaboramos con las empresas y los sindicatos podamos dar a conocer información de importancia para todos", dijo Herbert.

→ EL EX GOBERNADOR PODRÍA BUSCAR LA DIRIGENCIA NACIONAL

Quiere Burgos 'limpiar' al PRI

Asegura Enrique, que su partido tiene que recobrar rápidamente el sentido de unidad real, y hacer un diagnóstico de lo que pasó con el tricolor en las elecciones pasadas

IPORÁNGELES OCAMPO

El ex Gobernador de Querétaro, Enrique Burgos García, priorizó la reestructuración y cambio del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la que se depurará a las personas sin compromiso partidista.

"El asunto no es de nombre, ni siquiera de personas, sin dejar de tener relevancia, pasan a segundo término. Creo que la cuestión está en cómo identificar las necesidades, los requerimientos reales del PRI en este momento. Estoy convencido de que requiere una tarea muy profunda, mucha vinculación con la sociedad, mucha propuesta, mucha identificación de los problemas que surgen de la realidad: pobreza, desempleo, inseguridad, la reforma política y más", advirtió el ex diputado federal priista, Enrique Burgos García en entrevista, al ser cuestionado sobre la refundación y depuración del partido.

En ese sentido señaló que lo primero que tienen que hacer los militantes del PRI es un diagnóstico de lo que pasó con el partido en las pasadas elecciones.



Lo que mi partido tiene que recobrar rápidamente es un sentido de unidad real. Desde hace algunos meses vengo sosteniendo, que la unidad para efectos del PRI no es un asunto de discurso retórico, es asunto de sobrevivencia, de viabilidad del propio PRI".

ENRIQUE BURGOS / EX GOBERNADOR

"Ver el tamaño y la dimensión de la problemática para enfrentar, y ver qué personas dan la medida para trabajar en una etapa de altísima complejidad para el partido", manifestó.

"Lo que mi partido tiene que re-

cobrar rápidamente es un sentido de unidad real. Desde hace algunos meses vengo sosteniendo, que la unidad para efectos del PRI no es un asunto de discurso retórico, es asunto de sobrevivencia, de viabilidad del propio PRI", expu-

so Burgos García.

El ex Gobernador queretano subrayó que no busca la dirigencia nacional de su partido pero tampoco se descarta, dijo. Añadió que la prioridad es la reestructuración del partido y en base al nuevo programa debe derivarse una especie de perfil sobre las personas que componen los distintos rangos y direcciones, a partir de una propuesta sólida, viable y transformadora.

"Que haya perfiles de personas para las distintas candidaturas, regidores, presidentes municipales, legisladores locales o federales, gobernadores, que realmente estén identificadas con la sociedad, que sean figuras atractivas, respetadas; en las que se pueda depositar con confianza la expectativa de un lugar o espacio en el poder público o político", señaló.

Manifestó que la tarea no es ver qué persona se enfila o qué grupos de personas se enfilan en la búsqueda de la dirigencia nacional del partido, "sino lo que urge es identificar el proyecto que le urge al partido. Y quienes tengan ese perfil ahora sí aproximarse a buscar personas que tengan la actitud", dijo.

Termina PAN la repartición de comisiones

IPORÁNGELES OCAMPO

ZAM

El coordinador de la bancada de Acción Nacional en el Congreso electo, Rafael Puga Tovar, adelantó que su fracción parlamentaria ya definió las comisiones que le interesa presidir, y en el transcurso de la semana se reunirá con el resto de las bancadas para dialogar la propuesta.

"Nosotros ya las tenemos definidas—las comisiones que el PAN quiere presidir al interior de la LV Legislatura—, pero dista a un buen diálogo que podemos tener las distintas fuerzas y considero no hacerlo público debido a que seometrá a consensos con las demás fuerzas", expuso Puga Tovar.

El 1 de septiembre los diputados electos para conformar la LV Legislatura se reunieron por primera vez en la Junta Preparatoria. Ahí eligieron a la Mesa Directiva, pero no hubo acuerdos políticos entre las bancadas del PRD, PRI, Convergencia, Partido Verde y Nueva Alianza con el PAN, que eligió con sus 16 diputados a la Mesa Directiva.

El 26 de septiembre entrará en funciones la LV Legislatura y una de las primeras decisiones ya en el cargo será la distribución de las presidencias de cada una de las 25 comisiones legislativas.

"Nos hemos reunido dos o tres veces por semana para ponernos de acuerdo entre nosotros—panistas— y prácticamente ya lo tenemos concluido. Esta semana íbamos a intensificar las pláticas con ellos—las bancadas de oposición—, el diálogo está abierto con el PRD, nos hemos reunido con ellos, concretamente con Consolación dos o tres veces", señaló Puga Tovar.

Advirtió que no se puede hablar de ausencia de diálogo porque se ha reunido María de Jesús Ibarra, representante del Verd, en dos ocasiones; con Arturo Rodríguez, diputado de Nueva Alianza, dos veces; y con Carmen Consolación González, del PRD, tres veces, y dijo habrán de intensificar el diálogo esta semana.

"Con Convergencia hemos tenido solamente una reunión y en esta semana esperamos tener dos más... nosotros tenemos prácticamente definido el planteamiento de las comisiones como grupo, y en su momento durante estos días, habremos de tener reuniones con todas las bancadas, habremos de seguir platicando... y a más tardar el lunes o martes de la semana que entra, ya habremos de haber acordado lo de las comisiones", informó el coordinador de los diputados panistas.

Definirán el registro local del PVEM el 25 de septiembre ^{2c}

Sonia Cárdenas informó que se determinará una vez que concluyan los procesos de impugnación, y algunos resultados electorales que se encuentran ante el Tribunal Electoral



Sonia Cárdenas.

Estrella Álvarez

Será hasta después del 25 de septiembre cuando el Instituto Electoral de Querétaro determine la situación del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y si permanecerá con registro local y con derecho a prerrogativas.

La Secretaria Ejecutiva del IEQ, Sonia Cárdenas, informó que ello se determinará una vez que concluyan los procesos de impugnación a resultados de algunos resultados electorales y que se encuentran ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial

de la Federación (TEPJF).

Mencionó que en el caso del PVEM se tendrá que hacer una revisión no sólo de los resultados que se obtuvo del pasado proceso electoral del 2 de julio, sino de las cláusulas del convenio de Coalición que fue firmado con el Partido Revolucionario Institucional.

“No podemos adelantar si se encuentra en riesgo o no el registro de este partido político porque tendremos que pasar por una serie de procedimientos y de análisis de cada uno de los con-

venios y acuerdos que se tienen firmados para la Coalición”, refirió la consejera del IEQ.

Además tendrán que esperar los resultados finales de la determinación del TEPJF para hacer el cómputo de los resultados y determinar el número de votos que fueron obtenidos.